

#### ¡Volvió la garra! Pumas le remontó al Puebla en el debut de Efraín Juárez en Liga MX

Los Universitarios le dieron una victoria a Efraín Juárez en su primer juego en Liga MX como entrenador.

Pumas vino de atrás y en el debut de Efraín Juárez rumas vino de arias y en el debut de Erfam Juarez como su técnico en Liga MX, venció 3-1 al Puebla en el Estadio Cuauhtémoc, inmueble en el que hubo mayoría de aficionados auriazules.

El duelo correspondiente a la Jornada 11 del Clausura 2025 quedará marcado como el debut de Efraín Juárez como técnico de los universitarios en Liga MX, ya que a media semana lo hizo en Concachampions.

A pesar del categórico resultado, el partido empezó cuesta arriba para los capitalinos, ya que un viejo conocido suyo, Facundo Waller, puso el primer tanto conocido suyo, Facunto Mance, Posto II. Perile. Al borde del descanso, se le vino la noche a la Franja, ya que Brayan Angulo se fue expulsado; Pumas no dejaría ir esta oportunidad en el complemento. Piero Quispe fue el encargado de arrancar el regreso de los del Pedregal al minuto 59 y para el 75', puso la anotación con la cual Pumas se puso por delante en el marcador. En los últimos segundos del encuentro y tras revisar

en el VAR, el árbitro central dio por válido el gol que

en el VAK, el aroitro central dio por valido el goi que convirtió Alí Ávila. Una vez que se dio el silbatazo final, se confirmó el paso perfecto de Efrain Juárez, quien ahora tendrá que encarar el encuentro de Vuelta de los Octavos de Final de la Concachampions ante Alajuelense.

# SECC

**SÁBADO 8 DE MARZO DE 2025** 

#### **LIGA MX**

# San Luis saca valiosa victoria en su casa ante FC Juárez

Con un solitario gol casi al inicio del segundo tiempo, el Atleti sacó tres puntos de oro que lo ayudan a salir del fondo de la tabla

El Atlético de San Luis falló menos en la portería an Attentio de Sair Luis Jaion Jienelos en la polorito contraria y por ende volvió al triunfo al vencer 1-0 al FC Juárez para sumar 3 puntos de oro en duelo correspondiente a la Jornada 11 del Clausura 2025. Los potosinos sumaron su segunda victoria como locales y tercera del torneo ante unos fronterizos incares y lettera dei torriero anie inno inforierizos que venían de dos duelos sumando, el penilitimo sorprendiendo al vencer a los Tigres en su casa, pero nen Alfonso Lastras mostraron una cara muy lejana. Ambos cuadros tuvieron un primer tiempo de terror ya que fallaron lo posible y lo imposible, y los dos equipos cometieron un oso para irse igualados en ese departamento

Tras los primeros minutos dignos para tomar una Tras los primeros minutos dignos para tomar una almohada, el PC Juárez tuvo la primera clara en una triple falla. El balíon llegó al área, remató hage Zaldivar, le quedo a Madson de Souza, que tampoco pudo y dejó en Jairo Torres que falló y al minuto 16 se fiue una clara Los locales despertaron y al 231 le pegó tivinho directo a portería donde Sebastián Jurado atajó para evitar el primer gol de la noche.

Los tuneros intentaron y al 36. Vitinho volvíó a Los tuneros intentaron y al 36. Vitinho volvíó a

primer gol de la noche. Los tuneros intentaron y al 36', Vitinho volvió a disparar, el rebote le quedó a Yan Oliveira que le pegó y la zaga le desvió; posteriormente al 38' Leo Bonatini hizo su oso al fallar sin portero y mandando el balón

por arriba.

Antes del descanso los de Juárez volvieron a llegar en 2 ocasiones primero con un tiro que se fue por arriba de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y después al 43', Jairo Torres puso la de Denzell García y de Denzell Ga esférica en el poste

¿Oué pasó en el segundo tiempo del San Luis vs.

juarez/
Iniciando el complemento el San Luis tomó la ventaja y al 47 llegó el 1-0. Óscar Macías recibió en el área de Juan Manuel Sanabria, se acomodó y le pegó para vencera Jurado y poner arriba a los locales. Siguió el duelo y el Juárez apretó en la parte final.

Jairo T<mark>orres d</mark>ispa<mark>ró al 80</mark>′ y el baló<mark>n se</mark> fue por <mark>afuer</mark>a, 3 minutos después Jesús Murillo remató un cabezazo que tampoco tuvo buen final.

Al 87, José Luis Rodríguez cobró un tiro libre que nadie remató y el balón se volvió a estrellar en el poste, por lo que el Atlético de San Luis terminó salvándose, pero con 3 puntos en la bolsa más que importantes. importantes.



#### iNoche de festejos! Tigres gana en la presentación de Guido Pizarro en el Volcán

Los felinos tuvieron un viernes de fiesta por su 65 aniversario por su fundación.

Tigres tuvo un 7 de marzo de festejos Tigres tuvo un 7 de marzo de festejos por su 65 aniversario y cerraron el día de gran manera, ya que lograron un triunfo ante Querétaro con marcador 1-0 en lo que fue la presentación de Guido Pizarro como entrenador en el Estadio Universitario, donde también resaltó que Nico Ibáñez anotó por primera vez en el Clausura

Con este resultado, los dirigidos por Guido Pizarro están en tercer lugar con 22 puntos, mientras que los de Benjamín Mora están en el decimo cuarto puesto con 10 unidades.

En el primer tiempo el dominio fue de los felinos, quienes registraron un ue los reinios, quienes registarion un 80 por ciento de la posesión del balón y tuvieron los únicos dos remates a puerta que hubo en este lapso, ya que el rival no llegó ninguna vez de manera clara a la portería auriazul. ¿Cómo fue el gol?

¿como fue el goi? El gol cayó rápido en el encuentro, cuando al minuto 3 apareció Nicolás Ibáñez al recibir un balón en el área,

donde se dio la vuelta v sacó un donde se dio la vuelta y saco un disparo para llevarse la ovación de la afición felina, y fue su segundo gol al hilo, el primero en la Liga MX. Al minuto 30 hubo una jugada en la que el balón dio la impresión de

haber pegado en la mano de Francisco Vanegas, por la que marcaron penal Vanegas, por la que marcaron penal a favor de los locales, pero el silbante lván López la revisó en el VAR y echó para atrás su decisión. En la segunda parte los locales continuaron intentando aumentar el marcador, una de ellas fue al 46,

cuando Javier Aquino lanzó un centro desde la banda derecha y encontró a Nico Ibañez, quien intentó pegarle de volea, pero terminó impactando el balón casi con la rodilla y salió mal

el balón casi con la rodilla y salió mal el esférico. Aquino buscó nuevamente por la banda derecha, cuando se metió al área y buscó un centro por bajo, pero la defensa de los Gallos Blancos apareció para cortar la jugada que prometía ser de peligro.

Ouerétaro prácticamente apareció en el partido más que en su área rival, ya que cerraron el juego con un 18 por ciento de posesión y con un solo tiro a puerta, el cual fue al minuto 77, cuando Sebastián Hernández se animó al ataque, pero no pudo pegarle bien al esférico para vencer a Nahuel Guzmán

vencer a Nanuei Guzman.

La banda derecha continuó siendo
el lado del campo por el que más
atacaron los felinos y al minuto 74
apareció un centro de Aquino que
remató de cabeza Nico Ibáñez, pero para su mala fortuna el balón se fue por arriba del arco. El siguiente encuentro de Tigres

I siguiente encuentro de Tigres 2rá este martes 11 de marzo las 20:30 horas en el Estadio (niversitario ante el Cincinnati FC or la Vuelta de los Octavos de Final le la Concachampions, mientras que Querétaro tendrá actividad hasta el viernes 14 cuando reciben a Mazatlán a las 19:00 horas en el Estadio Corregidora.



SECCIÓN B Sábado 8 de marzo de 2025 : MERIDIANO.MX



#### Canelo Álvarez no quería pelear con Jake Paul; Turki Al-Sheikh reveló cómo 'lo salvó' de ese evento

El empresario saudí aseguró que cerró un acuerdo con Canelo Álvarez en sólo cinco minutos.

Turki Al-Sheikh, presidente de la Autoridad General de Entretenimiento de Arabia Saudita, reveló cómo derribó las negociaciones que sostenía Saúl "Canelo" Álvarez con el youtuber Jake Paul, un encuentro que el mexicano no quería, pero que iba a aceptar por dinero y porque necesitaba actividad en el mes de

que pudo convertirse en uno de los espectáculos más chornosos en el boxeo

DOCHOMOSOS EN ELOXICO.

"L'Amé al Canelo directamente y le dije: 'hola, hermano, sabes que esta pelea dañará la imagen y la idea de nuestro plan. Honestamente, Canelo, creo que eres demasiado joven para aceptar esa pelea, puedes tenerla dentro de 30 años, cuando tengas 60°,

lanzó el empresario saudí en entrevista con Mike Coppinger hace unas semanas atrás, previo a revelar cómo del lado del tapatío había una idea similar.

"Entonces me dijo: 'hermano, sabes que dentro de mí no quiero esta pelea nunca, pero te dije que aceptes la pelea de mayo, no tengo nada y necesito pelear

la petea de mayo, no tengo nada y necestio petear antes de Crawford. En cinco minutos cerramos el trato, reveló.
Turki respondió a Jake Paul
Al ahondar en la polémica entre Canelo y Jake Paul, se mostró extrañado por las declaraciones que lanzó el estadounidense, quien dijo que el campeón se había conventido en y na seclava si to nestrato: cabbara conse convertido en "un esclavo sin respeto", palabras que

convertido en "un esciavo sin respeto", palabras que incomodaron al empresario saudi. 'Esclavo) es una palabra extraña. Si la leyenda (Canelo) acepta un gran contrato y grandes peleas, ¿por qué le dices que es un "esclavo"? No lo entiendo. Peleará contra Terence Crawford. Tendrá una gran pelea en mayo, la estamos finalizando ahora, y después tendrá otras dos peleas importantes".

#### Chito Vera, peleador de UFC, se viraliza por impedir presunto asalto en su casa

Aunque el video se viralizó, se dice que las imágenes habrían sido como parte de una campaña publicitaria.

En las últimas horas en redes sociales, se viralizó un video donde el peleador de la UFC, Marlon "Chito" Vera, impide un posible asalto en su contra a las afueras de su domicilio en Estados Unidos.

a las alucras de su domicino en estados Unidos. El artemarcialista se encontraba a fuera de su casa revisando su camioneta, cuando una persona encapuchada se comienza a acercar al peleador. Vera, al percatarse, reacciona de manera casi inmediata y antes de que este desconocido se acerque más, saco del interior de su camioneta una escopeta. Ante la acción de Chitro la persona que se acercaba Ante la acción de Chito, la persona que se acercaba

para supuestamente robarlo, comienza su retroceso del peleador y se da la vuelta para salir

corriendo del lugar. El hecho, quedó grabado en una cámara de seguridad. grabado en una camara de segundad. ¿El asalto a Chito Vera fue un montaje? Antes de que el video se hiciera viral, la cuenta StreetX, una marca con la que Chito Vera ya ha tenido colaboración, publicó el video sobre cuaporación, publicó el video sobre esta situación. "Molesta y descúbrelo", decía la descripción de este material, donde Marlon usaba una playera que al parecer es de la marca que publico el video.

el Video. Fue en febrero de 2025 cuando Marlon Vera anunció la famosa colaboración entre él y esta marca de ropa. Ante la situación.podría parecer que fue

montada la situación, pero aún no hay una postura

montada la situacion, pero dun in may mendicara.

De momento, Marlon "Chito" Vera, no ha dado ninguna declaración sobre este suceso, aunque en su instagram, el peleador de la UEC compartio a través de sus historias el mismo video. Sin más, Chito Vera podría explicar más adelante qué fue lo que realmente pasó con ese video que sigue siendo viral en las diferentes redes sociales. Tamporo las autoridades de Estados Unidos han habilados sobre de la viral en las divideos entones se desconoce si fue autoritades de estados Ondos han habiado sobre lo que pasa en el video, entonces se desconoce si fue real y el hecho de que traiga una playera de la marca sea una coincidencia.





### Diego Valdés regresará con la selección de Chile para la Fecha FIFA

El delantero ha recuperado protagonismo en el América y con eso volvió a estar en la órbita de la Roja,

El regreso de Diego Valdes es una de la principales sopriessa que presento la lista de Chile, que contará con los históricos Arturo Vidal y Alexis Sánchez en la próxima Fecha FIFA.

La Roja enfrentará a Paraguay y Ecuador por las Eliminatorias de Commehol para el Mundial de 2026, informó el viernes la federación de futbol local.

Il Médicia de la Divisi el disconsiste Médica Cason.

informó el viernes la federación de futbol local. El técnico de la Roja, el argentino Ricardo Gareca, volvió a echar mano a los referentes que le dieron a chile sus máximas victorias a nivel internacional: las copas América de 2015 y Centenario 2016. Junto a Vidal y Sánchez, el listado marca también el retorno del volante Charles Aránguiz. Con ellos, Gareca busca mantener viva la opción de Chile de acceder al menos al Repechaje de las eliminatorias tras una medicor e amaña.

eliminatorias tras una mediocre campaña. Chile agoniza en la eliminatoria

Chile agoniza en la eliminatoria Con nueve puntos en doce partidos disputados (de 18), la Roja está en penúltimo lugar de la eliminatoria sudamericana, que lidera Argentina con 25 y otorga seis cupos directos al Mundial y al séptimo la posibilidad de un Repechaje. Entre las novedades de la nómina está el delantero tra la superioria de la contra de la contra la contra

argentino recientemente nacionalizado chileno Fernando Zampedri, con quien Gareca busca aplacar

la sequia de gol de la Roja.
El atacante de la Universidad Católica ha sido el máximo goleador del campeonato chileno entre 2020 y 2024.
La lista de Chile para las dos próximas fechas de la clasificatorias sudamericanas es la siguiente:
Porteros: Bryan Cortés (Colo Colo), Lawrence Vigouroux (Swansea City), Gabriel Castellón (Universidad de Chile).

Olerinsas Guillermo Maripán (Torino, ITA), Paulo Diaz (River Plate, ARG), Benjamin Kuscevic (Fortaleza, BRA), Fabián Hormazábal (Universidad de Chile), Felipe Loyola (Independiente, ARG), Gabriel Suazo (Toulouse, FRA), Francisco Sierralta (Watford, ENG), Erick Wiemberg (Colo Colo). Mediocampistas: Arturo Vidal (Colo Colo), Charles Aránguiz (Universidad de Chile), Rodrigo Echeverria (León, MEX), Luciano Cabral (Independiente, ARG), Esteban Pavez (Colo Colo), Vicente Pizarro (Colo Colo). Vicente Pizarro (Colo Colo). Delanteros Alexander Aravena (Gremio, BRA), Dario Costrio (Midřiylland, DEN), Alexis Sánchez (Udinese, TA), Eduardo Vargas (Nacional, URU), Lucas Cepeda (Colo Colo), Fernando Zampedri (Universidad Catòlica), Diego Valdes (América, MEX). Defensas: Guillermo Maripán (Torino, ITA), Paulo



#### Racing reactivó negociaciones con América por Richard

# Sánchez; se acerca la salida El jugador paraguayo no ha tenido mucha actividad con las Águilas y desea salir del equipo mexicano.

Cuando parecía que ya existía una calma en cuanto a salidas de la plantilla del América, Racing de Avellaneda reactivó las negociaciones para hacerse de los servicios de Richard Sánchez, quien no ha tenido tanta actividad en lo que va del Clausura 2025. ¿Por qué saldría Richard Sánchez del América? De acuerdo a información obtenida

¿Por que saunta kichard Sancnez del America? De acuerdo a información obtenida por mediotiempo, Racing y América están muy cerca de lograr un acuerdo, el cula sería una venta definitiva del jugador, quien además desea salir del equipo azulcrema ante la falta minutos.

azulcrema ante la falta minutos.
En las próximas horas podría definirse esta situación, pues el cuadro campeón de la Copa Sudamericana también se encuentra a la espera de que se le abra un cupo de extranjero, y es que están en negociaciones con el Inter Miami para vender a uno de sus jugadores.
En Argentina, el mercado de fichaje se hasta el 12 de marzo, pues en parte para la ficia de marzo, pues en parte para en esta el 12 de marzo.

En Argentina, el mercado de fichaje es hasta el 12 de marzo, pues Racing existe una regla en aquel país que el equipo que venda un jugador al extranjero tendrá hasta est fecha para poder reemplazarlo. Cabe recordar que durante el mes de enero hubo negociaciones abiertas entre Maréica y Racing por el mismo Richard, pero al final el jugador decidió no ir para buscar una oportunidad en las Águilas, pero no ha sido así.

América ya no puede fichar a nadie Durante las últimas horas se especuló que por la baja de Christian Borja por una lesión que lo tendrá dos meses fuera de actividad, la directiva podía inscribir

messe fuera de actividad, la directiva podia inscribir a lgor Lichnovsky, pero no esa sul. so los epodran El reglamento es claro y estipula que solo se podran firmar jugadores sin contrato hasta el 7 de marzo, por lo que Igor no entra en esa categoría de jugador libre por tener un contrato vigente con las Aguilas. Lischonovsky no tiene más que esperar al siguiente torneo para juezar con el América y la van lísa que torneo para jugar con el América o ir a una liga que tenga todavía el mercado de fichajes abierto como lo es la MLS.







### iSe queda! Amelia Valverde renovó su contrato con las Rayadas de Monterrey

La estratega convenció a la directiva para su continuidad gracias a su gran trabajo en la Liga MX Femenil.

Amelia Valverde, actual directora técnica de Rayadas de Monterrey renovó su contrato hasta el 2026, tras ser la primera estratega bicampeona en la Liga MX

La costarricense llegó a las Ravadas de Monterrev en el

La costarricense llegó a las Rayadas de Monterrey en el 2024 para obterer dos campeonatos de liga, que aparte fueron consecutivos. llevando así un paso perfecto con su mandato en el club de la Sultana del Norte. En el Clausura 2025, el cuadro de las Rayadas se encuentra en la quinta posición de la Tabla General con 20 puntos en 11 partidos jugados. Ha compaginado bien con la afición albiazul por sus servados entreses en la Viere.

compagniato bien con la anticina indizata por sus grandes actuaciones en la liga. Aunque Monterrey siempre suena en la mesa de las favoritas al título, en esta ocasión le ha costado mantener esa categoría, ya que equipos como Pumas han invertido para reforzar sus planteles y viven un gran momento. El equipo de Amelia aún así sigue estando en el radar

para aspirar al tricampeonato con jugadoras que imponen en el terreno de juego como Katty Martínez, Alice Soto, Pamela Tajonar, entre otras.

El voto de confianza de la institución le da continuidad a un proyecto bien aterrizado, que le ha servido para meter al equipo regiomontano en los libros de historia de la liga. ¿Cuál es la trayectoria de Amelia Valverde en el

Nalverde tiene pasado como jugadora, empezó su carrera en la Primera División de Costa Rica jugando con el Flores de Heredia, -hoy conocido como Club Sport Herediano- y después pasó al Saprissa. Igualmente pudo representar a su selección en el Mundial Sub 17 2008 con sede en Nueva Zelanda.

Mundial Sub 17 2008 con sede en Nueva Zelanda. Como entrenadora debutó en el año 2011 con el equipo Flores de Heredia, posteriormente ganó medalla de oro en los juegos Centroamericanos de Nicaragua 2017, medalla de plata en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla el 2018 y una medalla de bronce en los Panamericanos de Jima 2010.

En el 2024 llegó a Rayadas de Monterrey y ha levantado dos títulos de liga consecutivos en la Liga

# iTigres a Tubi TV! Así quedaron los derechos de transmisión en Liga MX para el Clausura 2025

Aquí te decimos cómo se distribuyen los equipos del futbol mexicano en las siete empresas.

Como mediotiempo pudo saber este jueves 6 de marzo, Tigres llega a Tubi y, con ello, se definen (al menos por ahora) los derechos de transmisión de los 18 equipos para el resto de los encuentros del torneo Clausura 2025 de la Liga MX y aquí te decimos cómo quedan.

Tubi TV incursionó fuertemente para esta temporada tanto en el futbol mexicano como en

temporada tanto en el nutoli mexicano como en el futbol internacional (Concacaf Champions Cup o Premier League) por lo que algunos equipos tienen un acuerdo con la plataforma de streaming gratuita de manera exclusiva.

Por otro lado, partidos de clubes como el ya

mencionado Tigres o Juárez estarán tanto en Tubi como por la señal de TV Azteca, mismo caso que Mazatlán y Puebla, equipos cuyos encuentros podrán verse en el 7 y también a través de Fox

sports.
Atlético San Luis, Chivas, Querétaro y Xolos de Tijuana no serán transmitidos por televisión abierta, pues tienen acuerdos con ESPN, Prime Video y Caliente TV, respectivamente, lo que diversifica las plataformas pero provoca que el unversinta las piatatolinas peto provoca que el aficionado tenga que pagar más para disfrutar de todos los partidos. TUDN se mantiene como la empresa con mayor cantidad de equipos, contando además con la

exclusividad de América, Atlas, Cruz Azul, Rayados, Santos, Toluca y Pumas, también transmite a Necaxa pero este va también por Aztez y claro Sports. Son cinco las plataformas de streaming que robustecen la oferta en este tornea de las cuales cuatro son de paga (requieren suscripción mensual o anual) y solamente Tubi es gratuita -al menos por

o anual y solamente Tubi es gratuita - al menos por ahora-para el público. ¿Cómo quedan los derechos de transmisión de la Liga MX? TUDN / VIX Premium América, Atlas Cruz Azul, Rayados, Necaxa, Santos, Toluca y Pumas

TV Azteca

Juárez, Mazatlán, Necaxa, Puebla y Tigres SPN / Disn

ESPN / Disney+ Atlético San Luis Fox Sports Mazatlán y Puebla Prime Video

Chivas

Tubi TV

Juárez, León, Pachuca v Tigres

Caliente TV Querétaro y Xolos de Tijuana Claro Sports Necaxa



## iSe hace historia! la WTA aprobó la baja por maternidad en el tenis con apoyo a las jugadoras

El respaldo a las mujeres en el tenis se fortalece gracias a la WTA, que las beneficiará hasta 12 meses de apoyo, así como a las jugadoras lesionadas

La Women's Tennis Association (WTA) selló esta La Women's Tennis Association (WTA) sello esta semana una de las deudas históricas que ha tenido durante toda su historia con las jugadoras: la baja de maternidad. Por primera vez en la historia, la asociación de tenistas provererá con un pago de hasta doce meses a las tenistas que decidan quedarse embarazadas, acabando de esta forma con una de las grandes injusticias para las deportistas que

de las grandes injusticias para las deportistas que pretenden compaginar su vida laboral y familiar. Gracias al apoyo financiero del fondo de inversión de Arabia Saudí (PIE, por sus siglas en inglés), la WTA ofrecerá esta ayuda a 320 tenistas del circuito, que podrán beneficiarse de una baja de maternidad de hasta doce meses. Este hito, que no se ha logrado hasta 2025, se

Este hito, que no se ha logrado hasta 2025, se combina con la iniciativa llevada a cabo desde 2018 por la cual las tenistas que tienen que ausentarse del circuito al ser madres pueden volver a él con el ránking protegido, es decir, la mecánica que hace una media ponderada del ránking antes del parón y permite jugar doce tornose so la Jargo de tres años con él Esto excluye la posibilidad de ser cabeza de seriey usa forca una este postada con ser cabeza de seriey per a forca una este postada con ser cabeza de seriey el posta forca de la responsión una sec characa este de posta por la cabeza. no ofrece más protección una vez se hayan acabado esos doce torneos. Es la misma compensación que reciben los lesionados.

reciben los lesionados. Esta nueva regulación ha sido liderada por Victoria Azarenka, una de las madres que juegan en el circuito, y que no pudo beneficiarse de ella cuando tuvo a su primer hijo en 2016. La bielorrusa se tuvo que ausentar de la competición durante más de que ausentar de la competición durante más de un año y pasó de estar entre las cinco mejores del mundo a no tener ránking. Azarenka, exnúmero uno y ganadora de varios Grand Slams, le costó casi un año volver a ser top 100 y nunca recuperó su estatus de estar entre las diez mejores del mundo. Otros casos recientes de tenistas que dejaron el circuito de lado para centrarse en su maternidad fueron Serena Williams, que ganó el Abierto de Australia en 2012 embarazada de su nrimer biúo y. nieron Serena williams, que gano el Anierro de Australía en 2017 embarazada de su primer hijo y, tras volver, necesitó de año y medio para meterse nel top 10, y Elina Svitolina, que dejó de jugar en marzo de 2022 para tener un hijo con el también tenista Gael Monfils, y necesitó un año tras su vuelta al circuito para ser top 20. Otras tenistas como Ashleigh Barty, ganadora de tres Canad Clama decidieran ecorar o estimos o ana da

Grand Slams, decidieron esperar a retirarse para dar

En la Era Abierta solo tres tenistas han conseguido ganar un Grand Slam tras ser madres: Margaret Court, en Australia, Roland Garros y US Open en



1973, Evonne Goolagong en Wimbledon 1980, y Kim Clijsters, en el US Open en 2009 y 2010 y en el Abierto de Australia en 2011. Ademas, Serena Williams perdió cuatro finales tras dar luz a Olimpia, pero curiosamente ganó en Melbourne en 2017 cuando ya estaba embarazada de ella.

ya estaoa embarazada de eia.
En el circuito actual hay varias tenistas que han
vuelto a estar en activo tras ser madres, como las
ganadoras de Grand Slam y números uno Caroline
Wozniacki y Naomi Osaka, la campeona olímpica
Belinda Bencic, y la alemana Tatjana Maria, entre varias más como las ya mencionadas Azarenka y Svitolina

Svitolina.

"Estoy muy orgullosa de poder presentar este programa", aseguró la bielorrusa. "Esto marca el inicio de un cambio importante en cómo apoyamos a las mujeres en el tenis, haciéndolo más fácil para que las atletas puedan seguir sus carreras y sus aspiraciones familiares. Conseguir esto era una misión presonal más". misión personal mía". La nueva iniciativa, sin embargo, viene con el sello

La nueva iniciativa, sin embargo, viene con el sejo de Arabia Saudi, uno de los mayores patrocinadores de la WTA y que está poco a poco introduciéndose en el deporte de la raqueta, pese a las críticas de leyendas como Martina Navratillova y Chris Evert que consideran que un país que restringe la libertad de la consideran que un país que restringe la libertad de las mujeres y no respeta los derechos LGTB es un paso atrás para el avance de la sociedad.

Arabia Saudí, además de tener el logo de su fondo de inversión por muchos torneos, también albergó la temporada pasada las Finales WTA, el torneo que reúne a final de año a las ocho mejores tenistas.



Válido al 31/03/2025. Aplican Restricciones.







Kilo















Chihuahua Ley® pieza de 400g

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE



Promociones validas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancia que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY SÁBADO 08 DE MARZO DEL 2025